

Ehrung für verdiente Mitbürger

Dankurkunden und Gratulationen für Leistungen im gesellschaftlichen, beruflichen, sozialen und sportlichen Bereich

Mamming: Die Bürgerversammlung als wichtigste Versammlung in der Gemeindepolitik ist für Bürgermeister und Gemeinderat die beste Gelegenheit, Persönlichkeiten, die sich in besonderer Weise im gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und politischen Bereich für das Gemeinwesen eingesetzt haben, zu danken und sie zu ehren. In der Bürgerversammlung 2008 erhielten Alois Schätz und Dr. Fritz Eisenhut die Dankurkunde der Gemeinde Mamming. Zu Erfolgen im beruflichen Bereich wurden Andreas Bastron, Prüfungsbester Kfz.-Mechatroniker in Ndb. und Georg Wiesinger, Lehrgangsbester in der Ausbildung zum Energieberater, beglückwünscht. Gratuliert wurde Roland Kroiß und Martin Sprenger zum Deutschen Meistertitel der Amateurrallye des NAVC.

Alois Schätz aus Mamming wurde vom Gemeinderat mit der Dankesurkunde geehrt, weil er sich viele Jahrzehnte um das musikalische Leben in der Gemeinde Mamming verdient gemacht hat. Herr Schätz ist seit 1965, also seit 43 Jahren, bei den Mamminger Bläserfreunden und hat in dieser langen Zeit alle Fest von Kirche, Gemeinde und Vereinen als musikalischer Begleiter würdig mitgestaltet. Ob Erntedank, Volkstrauertag, kirchliche Feste, Gründungsfeste der Vereine, Jahrtage oder Geburtstagsfeiern, Alois Schätz war und ist immer ein Garant für eine festliche musikalische Umrahmung der Feierlichkeiten. Er hat damit vielen Bürgern der Gemeinde Mamming große Freude bereitet. Dass Alois Schätz dabei als Mamminger Bürger die Erntedankfeste und die Volkstrauertage stets ohne Bezahlung musikalisch begleitete, zeigt seine Verbundenheit zu „seiner Heimatgemeinde“ Mamming. Bürgermeister Eberl bedankte sich dafür sehr herzlich.

Eberl sprach Herrn Schätz auch große Anerkennung für seine 20-jährige Tätigkeit als Hornmeister der Landauer Jagdhornbläser aus. Er wurde dafür bei deren 50-jährigen Jubiläum mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Alois Schätz ist in der Gemeinde Mamming und im Landkreis Dingolfing-Landau als musikalischer Kulturträger anerkannt und hoch geachtet. Georg Eberl dankte ihm für seinen großartigen Beitrag zum Gelingen aller Feste und Feiern.

Ebenfalls wurde Herr Dr. Fritz Eisenhut vom Gemeinderat Mamming mit der Dankurkunde bedacht. Herr Dr. Eisenhut war für die Gemeinde und für ihre Bürgerschaft ein Glücksfall, so Bürgermeister Georg Eberl. Er hat sich in den 33 Jahren, in denen er in der Nachfolge von dem Doktores Fromm als Hausarzt in Mamming gearbeitet hat, um die gesundheitliche Betreuung und wohnortnahe Versorgung vieler Gemeindebürger sehr verdient gemacht. Für Dr. Eisenhut war sein Beruf nicht nur Beruf, sondern echte Berufung. Er begleitete seine Patienten mit hohem medizinischem Können, mit sehr mitmenschlich und mitfühlender Art und war auch außerhalb der Sprechzeiten Tag und Nacht und auch an Wochenenden für sie da, egal ob er offiziell Dienst hatte oder nicht. Hoch rechnete es der Bürgermeister Herrn Dr. Eisenhut auch an, dass er sich schon lange vor seinem Eintritt in den

Ruhestand intensiv bemüht hatte, einen Nachfolger für Mammung zu finden, um für „seine Patienten“ auch künftig eine ärztliche Versorgung vor Ort zu garantieren.

Georg Eberl richtete lobende Worte an Dr. Eisenhut dafür, dass er sich in seiner spärlichen Freizeit auch im sportlichen Leben in der Gemeinde Mammung eingebracht hat. In der Tennisabteilung des TSV kümmerte er sich um die Jugendarbeit, wirkte jahrelang als Oberschiedsrichter und pflegte fachmännisch und mit viel Herzblut die Blumenanlagen beim Tennishaus auf dem Sportgelände.

Bürgermeister Eberl dankte Herrn Dr. Fritz Eisenhut nochmals sehr herzlich für seine hoch qualifizierte Arbeit als Arzt und seine Verdienste als wertvoller Weg- und Lebensbegleiter der Gemeindeglieder in allen Lebenslagen.

Die Gemeinde freut sich auch, wenn Bürger der jüngeren Generation in ihrer beruflichen Laufbahn außergewöhnliche Erfolge erzielen. Der Bürgermeister gratulierte deshalb Herrn Andreas Bastron, der heuer zu den Prüfungsbesten Kfz.-Mechatronikern in Niederbayern zählte und dafür von der Handwerkskammer geehrt wurde. Neben dem großen fachlichen Können erfordere diese ausgezeichnete Platzierung Fleiß, Energie, Ausdauer und vor allem Leistungswillen. Für die Jugend könne Andreas Bastron durchaus als Ansporn dienen. Eberl hob auch die Verdienste des Ausbildungsbetriebes, der Mamminger Firma Emminger, hervor. Er sprach ihr seinen Respekt für die Bereitschaft aus, jungen Menschen immer wieder einen qualifizierten Ausbildungsplatz anzubieten und damit ihnen eine Zukunftschance zu geben.

Ein ebenso herzlicher Glückwunsch ging auch an Georg Wiesinger, der in diesem Jahr bei der Handwerkskammer in Landshut die Ausbildung zum Energieberater sehr erfolgreich „gemeistert“ hat. Georg Wiesinger war der Lehrgangsbester und erhielt dafür den Bayerischen Meisterpreis. Diese Leistung kam nicht von ungefähr, so der Bürgermeister, den bereits bei der Gesellenprüfung zum Mauerer war er Prüfungsbester und für die Prüfung zum Mauerer- und Betonmeister erhielt er ebenfalls schon den Bayerischen Meisterpreis. Die Gemeinde, so Eberl, könne stolz sein, einen jungen dynamischen Gemeindeglieder, der die Zeichen der Zeit erkannt habe und sein Wissen dementsprechend aktualisiert und auf den neuesten Stand gebracht hat. Eberl wünschte der Firma Wiesinger, die auf eine hohe Qualität bei der Ausbildung verweisen könne, für die Zukunft wirtschaftlichen Erfolg.

Wenn ein Gemeindeglieder in seiner sportlichen Disziplin Deutscher Meister wird, erfüllt das die Gemeinde immer mit großen Stolz, betonte Bürgermeister Georg Eberl, als er Roland Kroiß und seinen Beifahrer Martin Sprenger zum Deutschen Meistertitel der Amateurrallye des NAVC gratulierte. Nach dem beide in den letzten Jahren die Vizemeistertitel errungen haben, reichte es diesmal zum großen Ziel, dem Deutschen Meister. Dazu waren viel Energie, fahrerisches Können und technisches Verständnis notwendig. Der Bürgermeister nahm die Gelegenheit wahr, Roland Kroiß für seine jahrelange Arbeit als 1. Vorstand des MSC Mammung ein herzliches Vergelt's Gott zu sagen und betonte, dass der MSC Mammung unter seiner Führung schon viele großartige Erfolge erzielt hat. Heuer konnte man 10 Jahre „Mossandl-

Rallye“ gemeinsam erleben. Eberl wünschte den beiden Deutschen Meistern auch künftig viele sportliche Erfolge und Freude an ihrem Motorsport.

Evi Lichtinger



Alois Schätz – seit 43 Jahren musikalischer Begleiter aller Feste



Roland Kroiß und Martin Sprenger sind Deutsche Meister der Amateurrallye des NAVC



Dr. Fritz Eisenhut ist seit 33 Jahren
Hausarzt in Mamming



Maurermeister Georg Wiesinger lehrgangsbester Energieberater